

Le Burundi choisi pour expérimenter le traitement court de la tuberculose

@rib News, 30/08/2013 - Source XinhuaLe Burundi se trouve parmi 10 pays d'Afrique choisis pour expérimenter l'étude multicentrique sur le traitement court de la tuberculose multirésistante, a indiqué vendredi Dr Thaddée Ndikumana, directeur du programme national de lutte contre la tuberculose (PNLT), lors d'un atelier média. Cette étude sur le traitement court de 9 mois sera expérimentée pendant 2 ans sur un total de 1000 nouveaux cas des 10 pays d'Afrique, caractérisés par un succès thérapeutique de la tuberculose. Si les résultats s'avèrent positifs comme au Cameroun, au Bénin et au Niger, qui l'ont déjà expérimentée, la durée du traitement de la tuberculose multirésistante dépassant l'année va être réduite à 9 mois, a-t-il rassuré.

En effet, l'ancien traitement de longue durée est assez coûteux, soit 24000 euros par malade, très lourd, difficile à tolérer à cause des effets secondaires tels que la surdité, la démence. De plus, le taux de réussite n'était que de 65 % a-t-il noté. Le Burundi enregistre un taux thérapeutique de 92% et un taux de guérison de nouveaux cas de tuberculose pulmonaire contagieuse de 88%. L'effectif des malades de la tuberculose, subventionnée à 100% par l'Etat burundais, était estimé à plus de 4 milles en 2012, a-t-il encore signalé.